

## 2021年度委員会事業報告書

グループ名 組織グループ 委員会名 会員拡大特別委員会

担当副理事長 星川 弾  
委員長 松山 剛大  
副委員長 三瀬 大資  
            山口 佳秀  
メンバー 加藤 弘  
            佃 李衣  
            成沢 琢朗  
            阿部 剛士  
            天野 達行  
            宇佐美 佳那  
            遠藤 幸寿  
            笠原 拓馬  
            鈴木 一裕  
            戸田 裕介  
            中村 豪志  
            名倉 司  
            平松 誠也  
            古川 祐基  
            星川 優  
            美山 聖薫  
アドバイザー 小林 宗平



### 【担当事業及び担当例会】

- ・会員拡大 16名  
（平均年齢 31歳）（女性入会者 2名）
- ・11月例会の実施

### 【実施効果及び成果】

会員拡大においては、近年在籍年数の短いメンバーが多い中、今年度は平均年齢31歳と若いメンバーに入会していただく事ができました。また、女性の入会者も2名の方に入会いただきました。

11月例会においては、コロナ禍の事情もあり、中々対面で会う事が出来ない中でしたがZOOMを使用した打合せを行う中で、少しずつ新入会員の関係性も深まり、11月例会の目的の一つでもある、新入会員の親睦に繋がったと感じました。しかし、対面で会える方が多くのメンバーと交流する事ができる為、全メンバーでの交流とまではいかなかった事は残念です。

そして、本年度の11月例会では、メンバーの方に

- ①豊川市の事を知っていただく事
- ②豊川市が明るくなる未来を考えていただく事

この2つを目的に事業を実施しました。90%近いメンバーの方から目的の達成ができたアンケート結果から検証する事ができました。これからも続いていく豊川青年会議所の為に多くの方が豊川市の現状や課題と向き合っていただけ結果だと考えます。

### 【反省並びに今後の課題】

次年度からはコロナの影響も少なくなる事が予想され、新入会員同士の交流やメンバーとの交流をコロナ以前のようにできる事ができれば、青年会議所活動の楽しさを新入会員に理解していただけたと思います。是非、次年度は多くの交流の機会を設けていただきたいと思います。

また、会員拡大においても全LOM体制の構築の為に本年度、拡大幹事の設置等、様々な事を企画しましたが中々上手くいかず、次年度以降への拡大の仕組みづくりができたとは言い難い状況でした。次年度以降も引き続き、定期的に拡大ができる仕組みづくりの構築に努めていただきたいと思います。

### 【委員長所見】

本年度、予定者段階から本当に多くの方に会員拡大に関わっていただいた事に改めて感謝申し上げます。皆様からの紹介があり、本年度16名の新入会員を迎える事ができました、本当に有難うございました、しかし、当初目標にしていた20名まで到達する事ができなかったのは私の力不足によるものだと痛感しております。上記の反省点にも記載しましたが、次年度以降に繋がる会員拡大の仕組みづくりまで至らなかった事は反省すべき点だと思っています。とはいえ、本年度入会された方から次年度の拡大候補者の紹介を多くいただけている事は、本年度の活動で新入会員の皆様が青年会議所活動の楽しさややりがいを感じていただけた結果だと考えます。

最後になりますが、本年度会員拡大の委員長として多くの新入会員の成長を一番近くで見る事ができ、とても充実した1年間を送る事ができました。この機会を下さった大石理事長を始め正副理事長の皆様・会員拡大に関わって下さった全ての皆様に心からの感謝を申し上げます。

1年間、本当に有難うございました。

### 【担当グループ長所見】

本年度、予定者段階から本当に多くの方に会員拡大に関わっていただいた事に改めて感謝申し上げます。昨年よりコロナがひどくなり本当に思うような拡大活動ができない中、多くの皆様からの紹介があり、本年度16名の新入会員を迎える事ができました、本当に有難うございました。

本当に松山委員長をはじめ委員会メンバーがコロナ禍にかかわらず、本当によく頑張ってくれました。次年度以降の引継ぎもしっかり行ってきていますので、今年度入会にはつながらなかった人たちも、次年度以降に入会していただけると嬉しいです。

新入会員の11月例会も当初は対面で会うことが出来ず一つになれるのか本当に不安でしたが、打ち合わせの回数を重ねることで仲間としての絆ができていくのを見ることが出来、うれしく思いました。

最終年度、副理事長として新たなメンバーを向かい入れれる立場ができたことで初心が思い出すことが出来新鮮でした。とてもいい委員長とメンバーに支えられて一年間事業ができたことを、うれしく思います。拡大活動にご協力いただき本当にありがとうございました。